

Jürg Naumann
Quartierverein Schlieren

STADT SCHLIEREN									
G-Nr.		891			A-Nr.				
E:		03. FEB. 2009			Z:				
BE	FL	S	PJ	RP	EG	JVA	SIS		
RV									
AL									

Postulat

Wir ersuchen den Stadtrat zu prüfen, ob eine stadträtliche Kommission gemäss Art. 54 GO eingesetzt werden kann, die sich mit Fragen rund um Integration befasst.

Begründung

Der Gemeinderat hat anlässlich der Beratung des Budgets 2009 den Austritt aus der Antenne gefordert, da diese Stelle in Dietikon angesiedelt war und darum in Schlieren zu wenig spürbar war.

Integration ist jedoch ein wichtiges Thema und die Stadt Schlieren ist per Gesetz verpflichtet Integrationsarbeit zu leisten. Diese Kommission könnte den Stadtrat in Integrationsfragen beraten und allenfalls Veranstaltungen durchführen oder anregen.

Die Kommission sollte breit, auch unter Mitwirkung von ausländischen Gruppierungen / Vereinen, zusammengesetzt werden. Wir erwarten von dieser Kommissionsarbeit, dass in Schlieren in Zukunft spürbare und effiziente Integration angeboten wird.

Schlieren, 2. Februar 2009